



Vom 14. bis zum 16. Juli findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Ham Radio 2017 statt. Auf Europas führender Messe für den Amateurfunk geht es um Neuheiten, darum, dass sich Funkamateure aus der ganzen Welt treffen und um den Austausch. Und, natürlich geht es um aktuelle Themen, wie beispielsweise die Weltmeisterschaft, die im kommenden Jahr in Deutschland stattfindet.

Anmoderation:

Vom 14. bis zum 16. Juli findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Ham Radio 2017 statt. Auf Europas führender Messe für den Amateurfunk geht es um Neuheiten, darum, dass sich Funkamateure aus der ganzen Welt treffen und um den Austausch. Und, natürlich geht es um aktuelle Themen, wie beispielsweise die Weltmeisterschaft, die im kommenden Jahr in Deutschland stattfindet. Tim Kuchenbecker berichtet.

Die WRTC, die Weltmeisterschaft der Funkamateure, ist das Ereignis des Jahres 2018, so Michael Höding, Vizepräsident des Organisations-Komitees.

O-Ton

Die Ham Radio ist die Nummer 1-Messe für den Amateurfunk in Europa, so Projektleiterin Petra Rathgeber.

O-Ton

Auf der Messe gibt es alles, was das Funkerherz liebt.

O-Ton

Vorgestellt werden natürlich auch Neuheiten, wie bei den Ausstellern Hilberling oder Spiderbeam.

O-Ton

Das Motto der diesjährigen Ham Radio: "Die Welt zu Gast in Deutschland". Steffen Schöppe, Vorsitzender des Deutschen Amateur Radio Clubs, über den Amateurfunk in Deutschland und international.

O-Ton

Als Team-Player verstehen sich die Funker und die nutzen die Veranstaltung nicht nur für den großen Einkauf, sondern vor allem auch, um sich zu treffen.

O-Ton

Und, selbstverständlich sind auf der Messe nicht nur die erfahrenen Funkamateure willkommen, sondern auch die, die es vielleicht einmal werden wollen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen